

MATTHIAS BÖNEMANN

59 Jahre, Geschäftsführer, Stadt- und Citymarketing Nordhorn e.V.

Matthias Bönemann organisiert seit nunmehr 27 Jahren verschiedenste Großveranstaltungen in Nordhorn. Darunter waren Fußball- und Eishockey-Länderspiele, DFB-Pokalspiele, Freundschaftsspiele mit Fußball Bundesligisten sowie Breitensportveranstaltungen, Empfänge und Prominenten-Galas. Seit 2015 ist er in Nordhorn als Geschäftsführer für das Stadtmarketing tätig. Seitdem ist er u. a. als Veranstalter für die Organisation der Stadtfeste und Weihnachtsmärkte verantwortlich und erstellt dafür auch die Sicherheitskonzepte.